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 ◌ 倒壊の危険性のある避難路沿いのブロック塀の撤去状況は。

 ◌ 撤去に要した平均的費用と自己負担が生じた場合の平均的負担額は。

 ◌ 自己負担は約20万円必要との話もあるが、年金暮らしの高齢者などにはきつい。村独自の補助で自己負担をゼロにしてはどうか。

　当村は社会増であるが、来村者は減っている。当村に来村してくれれば村の魅力を直に感じてもらい移住のきっかけにもなる。来村

者向上の施策はどのように行っているのか。

 ◌ 県内の幾つかの自治体のホームページで、河川や海岸の状況を閲覧できるが、当村でも役場前と河口付近を住民が閲覧できる河川監視

カメラを設置してはどうか。

 ◌ 「医療のリハビリを続けたいなら、介護認定を取り消して」と病院から言われている要介護認定者がいる。これは合理的な根拠がある

のか。何人が認定を取り消したのか。

 ◌ 村長はこの診療報酬の改定をどう考えるのか。

 ◌ 障害の認定で失った「介護」サービスを復活できる人がいるのではないか。

 ◌ リハビリ以外の他の介護サービスへの影響が出る今回のやり方の改善を求めるべきではないか。

 ◌ 建て替えの進捗状況、完成目標年度、突き当たっている問題など。

 ◌ 認定こども園をつくることについての保護者、保育士などとの協議、理解、周知、意見集約などの状況。

 ◌ プレハブ保育は保育環境としてどうなのか。
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